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千葉県生涯学習審議会第１回県立博物館・美術館部会議事録 

令和元年９月３日（火） 

午前１１時～午前１１時４５分 

千葉県教育庁企画管理部会議室 

 

 出席委員（敬称略五十音順） 

高田 悦子   福田 正明   二村 好美 

 

 出席事務局職員 

   千葉県教育庁教育振興部文化財課長       大森けい子 

    主幹兼学芸振興室長             植野 英夫 

     学芸振興室          副主幹    乃一 哲久 

                   副主幹    黒沢  崇 

   千葉県教育庁教育振興部生涯学習課 

     社会教育振興室 社会教育班 社会教育主事 添田 拓也 

      

   

１ 開  会  

 

２ あいさつ 

 

３ 委員・事務局紹介 

 

４ 部会長選出 

   ※ 出席委員の互選により二村委員を部会長に選出 

 

５ 部会長あいさつ   

 

６ 協議事項（１）議題と今後のスケジュール 

 

議 長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

次第に沿って議事を進めさせていただく。(1)議題とスケジュールにつ

いて、まず事務局から説明をお願いしたい。 

 

 本部会は、県立博物館・美術館の今後の在り方について、第一次答申で

示された県立博物館の機能集約等、施設整備の方向性について集中的に

検討いただくために設置されたものである。そのため、次の第２回以降

で、県域を俯かんする博物館の機能強化・施設整備の検討と、地域史に特

化した地域博物館等の地元での利活用について、その課題等を確認いた
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議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

事務局 

 

議 長 

 

 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

だき、今後の在り方の検討を審議いただきたいと考えている。 

なお、県域を俯かんする博物館の機能強化と地域博物館等の地元での

利活用については、千葉県情報公開条例第８条第６号で規定されている

不開示情報である地方自治体の事務事業情報が含まれている。また、同条

例27条の３の不開示情報が含まれる事項について、審議または調査する

場合にあたることから、非公開とするのが適切と考えている。 

今後のスケジュールであるが、今年の11月までに３回程度の部会を予

定している。今、示した２つのテーマについて、それぞれの審議をお願い

したいと考えている。開催日時、会場については、追って調整させていた

だきたいと考えている。 

なお、この部会で審議いただき、また課題等を整理した内容について

は、生涯学習審議会の親会の審議資料、素案としてまとめていきたいと考

えている。 

 

ただいま事務局から説明いただいた要点の確認をさせていただく。 

まず１点目は、今後のスケジュールとして、11月までに３回程度の部

会を開催する。そして、議事内容としては県域を俯かんする博物館の機能

強化と施設整備の検討及び地域博物館等の在り方の整理、また、それらに

ついて委員の意見をまとめた素案の作成としたいということである。も

う１点は、県域を俯かんする博物館の機能強化と地域博物館の在り方を

検討する上で、関係市町の事業情報は千葉県情報公開条例第27条の３に

該当することから非公開としたいというような大きな柱３点であったと

思うが、委員の皆様方、ただいまの事務局の説明についての質問、意見等

があればお願いしたい。 

 

３回というのは今日も含めて３回なのか、これから３回なのか。 

 

今日も含めて、３回とさせていただきたいと考えている。 

 

その他、いかがか。それ以外、特にないようなので、今後のスケジュー

ルと議題については、事務局提案をもとに進めさせていただき、今後の協

議は千葉県情報公開条例により非公開とすることでよろしいか。 

 

異議なし 

 

ただいま委員の同意が得られたので、事務局提案のとおり非公開とさ

せていただきたい。 

 では、今後そのように進めたいと思いますので、会議日程並びに関係市
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町との調整については、事務局でよろしくお願いしたい。 

  

協議事項（２）その他 

 

議 長 

 

事務局 

 

 

議 長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

議 長 

 

 続いて、議題(2)その他に移る。事務局からお願いしたい。 

 

ただいま議題設定とスケジュールについて、承認いただいたところで

すが、早速、関係市町からの意見聴取の内容について意見を伺いたい。 

    

それでは、先ほどの確認のとおり、ここからの審議は関係市町との事

業情報にかかわる内容であるので、非公開としたいと思う。事務局、その

ようにお願いしたい。 

 

それでは、報道関係の皆様は退出をお願いしたい。 

 

（非公開） 

 

以上で、本日の議事を終了とする。 

  

７ 諸 連 絡 

 

８ 閉  会 

 

  

  

  

  

  

  

 


